

Desplegarán 23 mil agentes en recorrido del Tour de Francia



París, 24 may (RHC) Unos 23 mil policías y gendarmes serán desplegados como parte de las medidas de seguridad del Tour de Francia, que tendrá lugar del 2 al 24 de julio, informó hoy el ministro del Interior, Bernard Cazeneuve.

Por primera vez, miembros del GIGN, la unidad de élite de la gendarmería, acompañarán todo el recorrido de la competición y estarán listos para intervenir cuando sea necesario, expresó Cazeneuve ante medios de prensa tras una reunión con los organizadores del evento.

Debemos hacer prueba de una vigilancia extrema frente a un enemigo determinado a golpearnos en todo momento y prever los medios necesarios, apuntó en referencia a la amenaza terrorista que, según el gobierno, se mantiene en un nivel muy elevado.

El Tour tendrá un recorrido de tres mil 519 kilómetros durante los cuales atraerá la atención de millones de espectadores.

Por su parte, el director de la llamada Grande Boucle, Christian Prudhomme,

afirmó que la la seguridad es la prioridad para esta vuelta, pues constituye el tercer evento deportivo más grande del mundo, después del Mundial de fútbol y de los Juegos Olímpicos.

El Parlamento francés aprobó el 19 de mayo la tercera prolongación del estado de emergencia, vigente desde los atentados del 13 de noviembre de 2015 en París.

Se trata de una prolongación por un período de dos meses, a partir del 26 de mayo, cuando debía llegar a su fin el anterior plazo de extensión aprobado por el Parlamento en febrero pasado.

El primer ministro Manuel Valls atribuyó dicho plan en particular a la celebración de la Eurocopa de fútbol (del 10 de junio del 10 de julio) en este país y del Tour de Francia.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/94492-desplegaran-23-mil-agentes-en-recorrido-del-tour-de-francia>



Radio Habana Cuba